



## INTERNATIONALE SOCIALISTE

### Résolution du Conseil de l'IS sur Nicaragua

L'Internationale Socialiste exprime sa solidarité avec le peuple nicaraguayen, face à la continuité des actions répressives de la dictature d'Ortega Murillo, qui a démantelé les institutions et violé toutes les libertés citoyennes, instaurant une dictature totalitaire.

Au Nicaragua, aujourd'hui, plus d'une centaine de personnes sont toujours en prison comme prisonniers politiques, plus de trois mille cinq cents organisations non gouvernementales ont été interdites et les persécutions contre l'Église catholique se poursuivent. Trois cent dix-sept Nicaraguayens ont été déchus de leur nationalité et de leurs biens, et des centaines d'entre eux souffrent de facto d'expatriation car ils ne peuvent entrer dans leur pays.

L'Internationale Socialiste réitère sa condamnation du régime d'Ortega Murillo et appelle la communauté internationale à déployer tous ses efforts pour rechercher une solution démocratique au Nicaragua, avec justice et liberté.

L'IS exprime sa volonté de continuer à travailler pour le rétablissement de la démocratie au Nicaragua et le respect des droits fondamentaux des Nicaraguayens.

Notre solidarité avec le peuple du Nicaragua